

« Je sais un peu mieux où j'en suis » : une rentrée sur la pointe des pieds pour Diamantis De Min (AP L'Orient)

par [Mathieu Pelicart](#)
Le 18 juin 2025 à 06h38

La sprinteuse de l'AP L'Orient Diamantis De Min (20 ans) n'est pas passée sous les douze secondes pour sa rentrée sur 100 m, samedi, au meeting du Lac, à Lorient. Mais elle s'est rassurée après une première partie de saison perturbée par une vieille blessure.



Diamantis De Min (à gauche) a retrouvé des sensations en compétition samedi, au meeting du Lac. (Photo Anne Le Nézet)

Vous avez couru, [samedi à Lorient](#), votre premier 100 m de la saison en extérieur. Pourquoi cette reprise tardive ?

Je traîne une blessure aux ischios qui est revenue perturber ma rentrée en septembre. J'ai raté plusieurs cycles d'entraînement et cela se ressent encore aujourd'hui, par exemple sur la phase de départ, où je ne peux pas encore pousser à fond. Il me manque encore certaines choses et des détails à régler pour que tout soit de nouveau en place.

Êtes-vous néanmoins satisfaite de cette rentrée sur 100 m, où vous réalisez le meilleur temps des séries (12''01) et remporté la finale (12''07) ?